

“ —

Grâce au jardin partagé, nous avons appris à connaître de nouveaux légumes ainsi que la façon de les planter. C'est une véritable bonne ambiance et des moments de partage.

Sylvianne et Odile, locataires Clésence à Bézu-Saint-Germain (02)

— ”



“

Quel plaisir d'organiser des ateliers smoothies avec nos récoltes ! Ce potager est une bouffée d'oxygène pour tous. Chacun y trouve son bonheur.

Mme AREZKI, locataire Clésence à La Ferté-Gaucher (77)

AREZKI



“

Les potagers permettent un échange de savoir, un apprentissage entre voisins et du partage. Ce sont aussi des moments de convivialité et de fédération.

Tiffany, animatrice Les Maisons de Marianne à La Ferté-Gaucher (77)

”

